



Termine:

07.01.2024

Karnevalisti.
Frühshoppen

03.02.2024

Kindersitzung

08.02.2024

Masken- &
Möhlenball

10.02.2024

Jeck im Zelt

12.02.2024

Rosen-
montagszug
und Ausklang

13.03.2024

Mitglieder-
versammlung

Bezirkspokalschießen 2023

Im November richtete der Bezirksverband Düren Nord das jährliche Bezirkspokalschießen aus.

Mit einer großen Anzahl unserer aktiven Schießsportler nahmen wir an dem Wettbewerb teil.

Hier die Top 3 Platzierungen der Einzelwertung in den verschiedenen Disziplinen:

Luftgewehr aufgelegt:

Altersklasse Damen: 3. Platz Heike Stollenwerk

Seniorenklasse Herren: 3. Platz Peter Josef Fuhs

Luftpistole freihand Schützen/Altersklasse:

1. Platz Tobias Ermes

3. Platz Kai Engelbrecht

Auch die Mannschaften sicherten sich Top 3 Platzierungen!

Die Luftgewehrschützen „aufgelegt“ sicherten sich den 2. Platz in der Seniorenklasse und die Luftpistolenschützen sogar den 1. Platz in der Mannschaftswertung.

Herzlichen Glückwunsch und vielen Dank an alle begeisterten Schießsportler.

Vereinsmeisterschaft 2023

Zum Jahresabschluss der Schießsportabteilung wurde die Vereinsmeisterschaft ausgetragen. Hier sind alle inaktiven und aktiven Vereinsmitglieder von jung bis alt eingeladen teilzunehmen. Hier die Erstplatzierten der einzelnen Disziplinen:

Luftgewehr aufgelegt:

Kinderklasse Lasergewehr: Rika Fischer

Aktiven Altersklasse: Heike Stollenwerk

Aktiven Seniorenklasse: Peter Josef Fuhs

Inaktivenklasse: Kai Fischer

Luftgewehr freihand:

Schützenklasse: Michael Luther

Damenklasse: Carina Dickmann

Altersklasse: Thomas Gerhards

Luftpistole freihand:

Altersklasse: Kai Engelbrecht

Seniorenklasse: Peter Josef Fuhs

Kombi-Pokal:

In den oben genannten drei Disziplinen werden jeweils 10 Wertungsschüsse zur Bildung des Gesamtergebnisses abgegeben. Hier belegte Tobias Ermes vor Thomas Gerhards und Peter Josef Fuhs den 1. Platz.

Opel Pokal:

In diesem Wettbewerb wird mit dem ältesten Luftgewehr und Balkenkorn geschossen. Nach maximal drei Probeschüssen müssen 5 Wertungsschüsse abgegeben werden. Mit 49 von maximal 50 Ringen konnte sich Thomas Gerhards den Opel Wanderpokal für die heimische Vitrine sichern. Hinter ihm mit jeweils 48 Ringen gelangten Peter Josef Stollenwerk auf Rang 2 und Peter Josef Fuhs auf Rang 3.

Herzlichen Glückwunsch und vielen Dank für eure Teilnahme an den Wettbewerben und der diesjährigen Vereinsmeisterschaft.

www.schuetzen-golzheim.de



Weihnachtsgrüße

Ein ereignisreiches und aktives Schützenjahr 2023 neigt sich dem Ende zu!

Im März dieses Jahres wurde ein neuer geschäftsführender Vorstand gewählt – hier geht nochmals ein Dank an die scheidenden Amtsträger Peter Josef Fuhs und Peter Hecker für die geleistete Arbeit in den vergangenen Jahrzehnten. Zudem freuen wir uns sehr, dass ihr weiterhin die Bruderschaft tatkräftig unterstützt!

Gemeinsam konnten wir im Mai dieses Jahr ein harmonisches Schützenfest mit stolzen Majestäten nach altem Brauch feiern. Auch die auswärtigen Schützenfeste wurden stets mit starken Abordnungen besucht. Für diesen Einsatz danke ich allen sehr!

Zudem tragen die zahlreichen Helfereinsätze bei Theken- und Grilldiensten befreundeter Ortsvereine, bei der Papiersammlung, beim Vogelschuss und Schützenfest selbst, beim Bürgerpokalschießen und der MSG Hitnight, sowie bei den Jugendparties in der Schützenhalle mit dazu bei, dass die Bruderschaft lebt und aktiv das Vereinsgeschehen mitgestaltet. Auch wenn die zahlreichen Termine im Jahreskreis oft zeitaufwendig sind, durch die Unterstützung und Hilfe der Vereine und Institutionen untereinander bewegt sich der Verein in ruhigen Gefilden!

Auch die Jungschützen- und Schießsportabteilung erleben aktuell viel Zuspruch und das Schießtraining am Mittwochabend ist gut frequentiert! Daraus resultiert, dass aktuell alle drei Schießmannschaften recht erfolgreich in ihren Rundenwettkämpfen unterwegs sind – hier ein Dank an alle die sich hier um die nötigen organisatorischen Dinge kümmern und aktiv am Schießsport teilnehmen!

Somit danke ich allen die sich für den Verein und das Schützenbrauchtum in Golzheim einsetzen. Wir alle gemeinsam können positiv nach vorne schauen und uns auf das Jahr 2024 freuen!

Im Namen des gesamten Vorstandes, aber auch im Namen unserer amtierenden Majestäten Schülerprinz Oskar Müller, Jungschützenkönig Anton Müller und Schützenkönigin Gerda Siefer danke ich euch ganz herzlich für eure Unterstützung im abgelaufenen Jahr!

Ich wünsche euch von Herzen ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest und ein glückliches und zufriedenes neues Jahr 2024!

Herzlichst
Euer Kai